

Pressemitteilung

22. Mai 2024

Wahlen 2024: umfangreiches Angebot im BRF

Am 9. Juni wird in Belgien gewählt. Der Belgische Rundfunk hält ein umfangreiches Programmangebot in Hörfunk, Fernsehen, Internet und Social Media bereit: von Listen- und Programmvorstellungen, über besondere Inhalte für Erstwähler, bis hin zu Wahldebatten und einer Live-Sondersendung am Wahltag.

Am „Super-Wahlsonntag“ werden die Bürger zu gleich vier Wahlgängen aufgerufen. Neubestimmt werden die Vertreter für das Parlament der Deutschsprachigen Gemeinschaft, das wallonische Regionalparlament, die föderale Kammer sowie das Europäische Parlament.

Wahldebatten

Bereits seit mehreren Wochen produziert die BRF-Redaktion zahlreiche Beiträge zu den Wahlen 2024. Unter brf.be/wahlen gibt es einen Überblick der gesamten Wahlberichterstattung.

Wenige Tage vor der Wahl strahlt der BRF Debatten mit den Spitzenkandidaten der ostbelgischen Parteien aus:

- **3. Juni:** Wahldebatte Föderale Kammer – um 19 Uhr auf BRF1 und BRF2, um 18 Uhr im BRF Fernsehen mit zweistündlicher Wiederholung sowie online in der BRF Mediathek.
Moderation: Roger Pint
- **4. Juni:** Wahldebatte Wallonisches Regionalparlament – um 19 Uhr auf BRF1 und BRF2, um 18 Uhr im BRF Fernsehen mit zweistündlicher Wiederholung sowie online in der BRF Mediathek.
Moderation: Simonne Doepgen
- **5. Juni:** Wahldebatte Parlament der Deutschsprachigen Gemeinschaft mit Publikum – um 20 Uhr live auf BRF1, BRF2, im BRF Fernsehen sowie im Livestream auf brf.be. Im Anschluss ist die Debatte in der BRF Mediathek abrufbar.
Moderation: Stephan Pesch (BRF) und Christian Schmitz (GrenzEcho)

BRF und GrenzEcho veranstalten die Debatte zum Parlament der DG gemeinsam. Die Diskussionsrunde am 5. Juni findet im Triangel St. Vith statt. Publikum ist herzlich

willkommen. Einlass nach Verfügbarkeit und bis zehn Minuten vor Veranstaltungsbeginn (19:50 Uhr).

- **6. Juni:** Wahldebatte Europäisches Parlament – um 19 Uhr auf BRF1 und BRF2, um 18 Uhr im BRF Fernsehen mit zweistündlicher Wiederholung sowie online in der BRF Mediathek.

Moderation: Olivier Krickel

Wahlabend

Am 9. Juni bietet der BRF eine Wahlsondersendung ab 16 Uhr – live auf allen Kanälen: mit Ergebnissen, Reaktionen, Hintergründen und Einschätzungen. Das Wahlstudio befindet sich im BRF-Funkhaus in Eupen. Die BRF-Reporter melden sich live aus den Parteizentralen mit ersten Reaktionen und Stellungnahmen. Im Studio begrüßen wir die Spitzenkandidaten, liefern Zahlen und Analysen. Moderation: Judith Peters und Stephan Pesch.

Erstmals bietet der BRF die Wahlsondersendung als crossmediales Format an: Die Sendung ist zu sehen und zu hören auf BRF1, BRF2, im BRF Fernsehen sowie im Livestream auf brf.be.

Auf brf.be werden zudem alle Wahlergebnisse präsentiert und ständig aktualisiert. Auch die wichtigsten Reaktionen aus der BRF-Sondersendung zu „Wahlen 2024“ fassen wir auf brf.be laufend zusammen.

Der Tag danach

Am Tag nach der Wahl gibt es ebenfalls ein breites Sonderangebot: In der Frühsendung „Am Morgen“ auf BRF1 und BRF2 gibt es ab 6 Uhr Zusammenfassungen und Analysen. Ab 17:45 Uhr sendet das BRF Fernsehen einen „Blickpunkt Spezial“ zum Thema Wahlen.

Eine Übersicht des gesamten BRF-Programmangebots zu „Wahlen 2024“ finden Sie unter brf.be/wahlen.

Ansprechpartnerin:

Sylke Tegtmeier

BRF-Unternehmenskommunikation

+32 87 59 11 05

pr@brf.be